
Bluetooth Speaker + Bluetooth remote



This device complies with RF radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment. This transmitter must not
be co-located or operating in conjunction with any other antenna or transmitter.
When operating the device, a minimum distance of 20cm should be maintained between the radiator of the Bluetooth speaker
and the user's body, and a minimum distance of 0cm should be maintained between the radiator of the Bluetooth remote control
and the user's body.
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Cet appareil est conforme aux limites d'exposition aux rayonnements du Canada établies pour un environnement non contr?lé.
Cet émetteur ne doit pasêtre co-localisé ou fonctionner en conjonction avec toute autre antenne ou émetteur.
Lors de l'utilisation de l'appareil, une distance minimale de 20 cm doit être maintenue entre le radiateur du haut-parleur Bluetooth
et le corps de l'utilisateur, et une distance minimale de 0 cm doit être maintenue entre le radiateur de la télécommande Bluetooth
et le corps de l'utilisateur.

Cet appareil est conforme aux limites d'exposition aux rayonnements du Canada établies pour un environnement non contr?lé.
Cet émetteur ne doit pasêtre co-localisé ou fonctionner en conjonction avec toute autre antenne ou émetteur.
Lors de l'utilisation de l'appareil, une distance minimale de 20 cm doit être maintenue entre le radiateur du haut-parleur Bluetooth
et le corps de l'utilisateur, et une distance minimale de 0 cm doit être maintenue entre le radiateur de la télécommande Bluetooth
et le corps de l'utilisateur.


